

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Produits pétroliers : une mission de contrôle de la DGEL à Port-Gentil

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

UNE équipe de la Direction générale des études et laboratoires (DGEL) conduite par sa responsable, Élyse Mapemba Moulakou Boudiala, séjourne depuis le 27 juin dernier dans la province de l'Ogooué-Maritime. Et ce, dans le cadre du Compte d'affectation spécial (CAS) de la mission de valorisation du patrimoine de l'État et de contrôle de la qualité des produits pétroliers pour des prélèvements de carburants, de lubrifiants, d'eaux et de sols aux fins d'analyses.

Au cours de cette mission, il s'agit de localiser et d'identifier les entrepôts, dépôts et points de

vente des produits pétroliers et dérivés sur le territoire national. De collecter les données sur le terrain, et de contrôler la qualité des produits pétroliers (carburants, lubrifiants et gaz).

Cet organe technique, qui assure l'exécution de la politique du gouvernement en matière de contrôle de la qualité dans les domaines pétrolier, gazier, minier et des ressources hydrauliques, a pu être au fait des réalités. Toute chose qui permettra de produire un rapport adressé à la hiérarchie. "Sur instructions du ministre du Pétrole et du Gaz, nous allons parcourir l'ensemble du territoire national pour collecter les données afin de faire un suivi du niveau de performance", a précisé la directrice générale de la DGEL.



L'équipe de la DGEL lors de sa mission de contrôle à Port-Gentil.

## Identification de plus de 1 000 transporteurs à Akanda



Le maire d'Akanda, Yvon Patrick Rombogouera (droite), collant un numéro de portière.

GMNN  
Akanda/Gabon

TOUS les opérateurs économiques du secteur transport exerçant dans la commune d'Akanda vont recevoir une nouvelle vignette. L'opération d'identification des différents transporteurs en fonction de leur catégorie a débuté hier au siège de la mairie centrale de ladite commune. La municipalité mène cette opération en collaboration avec Airtel Gabon.

La particularité des vignettes est qu'elles sont équipées de QR code. Cela pour renforcer la lutte contre l'insécurité et le trafic des numéros de portière. Ces vignettes améliorées permettent ainsi de mieux identifier chaque véhicule à

usage de transport commercial. La commune d'Akanda compte une population de 45 000 habitants, selon le recensement de 2013. Un nombre certainement beaucoup plus important à ce jour, en attendant le nouveau recensement. "Aujourd'hui la commune d'Akanda est à 1 300 taxis", a indiqué Joseph Bibang, conseiller financier du maire. "Toutes ces activités ont une réglementation spécifique. Elles doivent absolument être identifiées avec des vignettes", a-t-il insisté. Mais cette opération d'identification ne concerne pas que les taxis. En effet, hormis les taxis urbains, il y a les transporteurs suburbains (clando) et les transporteurs de marchandises.

R-LOGISTIC



### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

#### Informations relatives aux conditions de cessation de fonction du Directeur général sortant de Handling Partner Gabon

Libreville, le 3 Juillet 2023 - Les actionnaires majoritaires de la société Handling Partner Gabon (HPG), spécialisée dans l'assistance au sol des avions au Gabon, apportent des clarifications sur les conditions de révocation de Monsieur Olivier Berni, mandaté auprès de HPG en qualité de Directeur Général.

Compte tenu des insuffisances constatées dans la gestion de la société assurée par le Directeur Général sortant, notamment sur le plan des Finances et des Ressources Humaines de l'entreprise et de la perte de confiance en découlant, le Conseil d'Administration de HPG s'est réuni le 4 mai 2023 pour décider à l'unanimité de la révocation de Monsieur Olivier Berni, en qualité de Directeur Général.

Au cours de la passation des charges réalisée en vue de l'installation de la Direction Générale par intérim, des opérations irrégulières ont été constatées et reconnues par le Directeur Général sortant.

En conséquence, la société HPG a déposé une plainte pour des faits de malversations financières.

Par ailleurs, en vue de disposer d'un état des lieux complet de la situation financière et des ressources humaines de la société, le Conseil d'Administration a instruit le Directeur Général actuel de confier l'audit sur ces points à un cabinet indépendant. Enfin, Monsieur Olivier Berni a été licencié de la société R-Logistic Group Limited pour faute grave.

R-Logistic et le Fonds Gabonais d'Investissements Stratégiques (FGIS) demeurent fermement engagés pour la transparence, la bonne gouvernance et la poursuite du développement de Handling Partner Gabon (HPG). L'objectif commun poursuivi par les actionnaires reste celui d'assurer la pérennité des activités de la société et le renforcement de son positionnement comme outil clé de la performance des services aéroportuaires au Gabon, tout en préservant au mieux les intérêts des employés, des partenaires, des clients et des administrateurs.